

Mahasiswa KKN-PPM 239 Ikut Berpartisipasi di Acara Kenduri Blang di Gampong Lhok Krek



Mahasiswa KKN-PPM 239 Ikut Berpartisipasi di Acara Kenduri Blang di Gampong Lhok Krek

UNIMALNEWS | Sawang – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 239 Universitas Malikussaleh ikut membantu dan merayakan kegiatan kenduri blang di Gampong Lhok Krek, Kecamatan Sawang, Aceh Utara, Senin (15/11/2021).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 239 adalah Muhammad Fauzan dari Program Studi Teknik Elektro, Iqsannul M Lubis dari Program Studi Teknik Elektro, Viedy Diawan H dari Program Studi Teknik Elektro, Angga Alrizky dari Program Studi Teknik Elektro, Kudussisara dari Program Studi Antropologi, Nurul Hidayani dari Program Studi Antropologi, Zuhera dari Program Studi Antropologi, Cut Raihan Zatul Riska dari Program Studi Antropologi, Muazzinatul Munawarah dari Program Studi Antropologi, dan Rubiyah dari Program Studi Akuakultur. Mereka dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Teuku Yudi Afrizal M.Hum.

Ketua dari kelompok 239, Muhammad Fauzan mengatakan kenduri blang merupakan acara syukuran disertai doa dan makan bersama yang dilaksanakan oleh para petani ketika musim tanam dimulai. Tradisi ini dilakukan turun temurun oleh petani di Aceh, untuk mengharapkan berkah, sekaligus bermunajat kepada Allah agar sawah mereka bebas dari hama, saat musim tanam hingga panen tiba.

“Dahulu, kegiatan ini berlangsung setahun sekali. Seiring perkembangan zaman, di mana musim tanam telah berlangsung dua kali setahun, maka kegiatan kenduri blang ini juga dilakukan dua kali dalam setiap tahun,” katanya.

Fauzan menjelaskan, para petani di Gampong Lhok Krek setibanya di tempat acara mereka melakukan ziarah makam, mereka datang dengan membawa segala peralatan dapur seperti Piring, Belanga, Sendok, dan Lain – lain.

“Kaum perempuan memasak kari ayam dengan cara tradisional, sedangkan kaum pria menyambut para tamu undangan. Kaum pria juga turut memberikan doa bersama agar tanaman padi mereka juga bisa tumbuh subur dan bebas dari hama,” ungkapnya.

Fauzan menyebutkan, dalam kegiatan ini mahasiswa KKN-PPM kelompok 239 juga ikut membantu berlangsungnya kegiatan ini. Untuk anggota kelompok yang perempuan mereka membantu menyiapkan peralatan dapur yang akan dibawa ke lokasi acara. Mereka juga ikut membantu memasak kari ayam. Sedangkan untuk anggota kelompok yang laki – laki mereka ikut serta dalam doa Bersama dengan warga Gampong Lhok Krek dan para tamu undangan, selain itu mereka juga ikut membagikan nasi bungkus kepada para tamu undangan.

“Kenduri Blang, doa dan makan Bersama ini memberi motivasi tersendiri bagi para petani di Gampong Lhok Krek untuk memulai musim tanam dengan harapan tanaman padi akan lebih berkah, jauh dari hama, dan mendapatkan hasil yang berlimpah,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 17 November 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),